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1. 新年のご挨拶 

 

① 会長 吉野 琢也 

 

新年明けましておめでとうございます。 

能登の震災から始まり、慌ただしく通り過ぎて

いった昨年を思い返して、何を於いても、先ずは

新たな一年が平和であることを祈ります。 

さて、狛江市国際交流協会としては、この新し

い年の年末 12月には平成７年（1995年）の設立

から満 30年を迎えます。これまで様々な出来事が

ありましたが、ここまで活動を継続できたことは

会員の皆様や関わってくださった市民、外国人の

方々の尽力の賜物であると感謝に堪えません。こ

の場を借りて厚く御礼申し上げます。 

一方で昨年から話題にしている悩ましい話題も

あります。近年は当協会に限らず、様々なボラン

ティアや市民活動の団体において、異口同音に関

係者の高齢化や生活面での余裕の無さから、活動

の難しさ・推進力の低下が嘆かれています。マク

ロ的な視点から考えると、日本経済の低迷が、年

齢問わず、個々人を働かせ続ける社会環境を招い

ている点がありますし、数年間のコロナ騒ぎも、

戸外での人と人の交流を減らしてしまったという

悪影響を遺しました。また、ＳＮＳなどの普及

は、浅い関係性で繋がる人達を増やしたと言われ

ますので、これも原因の一つかも知れません。 

この様な環境下において、私たち KIFAとして

は、一時期は 10名近く居た役員が、現在は４名と

なっており、事業形態や組織形態を考え直さざる

を得ない状況になってきています。 

 

 

 

危機という字は、危険（ピンチ）と機会（チャ

ンス）から出来ているという言葉がありますが、

今の状態を底として、以降は活発な事業活動を展

開する元気な組織に立ち戻れるように、一年間、

挑戦してみたいと考えています。会員の皆様へ

は、催しへの積極的な参加と活動の支援をお願い

させてください。 

年初から悩ましい話題で恐縮ですが、以上の課

題を共有させていただき、新年の挨拶に代えさせ

ていただきたいと考えております。本年も何卒、

よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

② 事務局長 金津 努 

 

皆様、あけましておめでとうございます。ご家族

とともに、ゆるりとお正月を迎えられたことと思い

ます。 

さて私は、７回目の巳年を迎えました。やはり、

１２年に１回の自分の年は意識が違います。特に、

６０歳は「還暦だあ」、７２歳は、「ああ、もうそん

なにきたか」と。でもまた、「残りの人生に慣れて

いくころなのかな」とも。日々を楽しく、元気でと

いう感覚です。KIFAは、私の元気の素の一つです。 

 今年も、KIFA の新しい年が始まります。皆様

にお楽しみいただけるように、毎年のイベントの中

に何とか新鮮味をと考えています。皆様からもご意

見、または新鮮なアイデアを出していただけると嬉

しいです。今年もよろしくお願いいたします。 
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 個人的な今年の楽しみ。東京マラソン（3月）、

世界陸上（9月）、デフリンピック（11月）のボラ

ンティアです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、友人と訪れた三方五湖 きれいでしたよ 

 

 

 

③ 理事 浅野 利治 

 

新年あけましておめでとうございます。 KIFA

理事の浅野です。  

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとう

ございました。 

新たな年を迎え飛躍を目指したいと思います。  

特に理事会員の増加を図り、より多様な視点を

取り入れることで、より活気あふれる活動にしてい

きたいと考えています。 

 また、新年会や餅つき大会、日本語スピーチコ

ンテストや多くのイベントを開催し、国際交流をさ

らに深めていきます。 

さて、私自身は多摩川でサイクリング SUPを楽

しんでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎朝かわいらしいシジュウカラが庭に遊びに

来てくれました。 

このような自然との触れ合いを通して、人々の

交流の大切さを改めて感じています。 

本年も、皆様の積極的なご参加を心よりお待ち

しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 理事 塩飽  

 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年は、皆様のご助力で多くのイベントが、実

施できました。 

狛江で暮らす外国人も増えてきており、交流を

通じての相互理解が大切になってきております。 

海外への旅行、在住、留学などを経験した方、

今度は、外国人を応援しませんか。 

外国語が話せなくてもできることはあります。 

やさしい日本語を使いながら我々と楽しく無

理せずボランティア活動をしましょう。 

まずは、当協会に連絡してみてください。 

 

 

 

 

 



2. 昨年の活動について（報告） 

 

① いかだレース、ＢＢＱ実施 

2024 年 7 月 21 日、第 32 回 狛江古代カップ 多摩

川いかだレースに参加し、BBQも実施しました。今

回も企画賞を獲得しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 盆踊り大会への参加 

2024 年 8 月 4 日、いずみ会主催の納涼盆踊り大会

に参加しました。市民センター２階の和室で踊りを

事前練習し、本番に臨みました。終了後は、料理実

習室で、素麺を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 国際交流サロンの実施 

「NPOこまえにほんごしえん・日本語スクール」と

共同で、2024 年 10 月 12 日、国際交流サロン「ア

ジアン料理をアジアおう！」を開催しました。フィ

リピン料理とネパール料理を作って楽しみました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④  市民まつりへの出店 

2024 年 11 月 17 日、狛江市民まつりで第一小学校

にて出店しました。ドイツビール、プレッツェル、

世界のチーズ、ラムネなどを出店し、ダーツゲーム

も行いました。午後２時には完売しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 餅つき大会の開催！  

 

 この数年で年間の行事となった餅つき大会です

が、次回は、むいから民家園を運営している団体

「古民家園事業実行委員会」と共同開催すること

にしました。古民家園側が主催となる見込みです

が、ＫＩＦＡとしても楽しみたいと思います。 

 お誘いあわせの上、ご参加ください。 

 

日時：令和７年１月 12日（日）11:00～13:00 

場所：むいから民家園 

会費：無料 

 

 

 



4. New year Partyの開催！ 

 毎年恒例の New Year Party（新年会）を計画中

です。獅子舞、日本舞踊、南京玉すだれ等を予定

しています。 

 

日時：令和７年 1月 26日（日）14:00～16:00 

場所：西河原公民館 多目的ホール／和室など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（昨年の New Year Party の様子） 

 

 

5.日本語スピーチ大会開催！  

 

 今年も、外国人による日本語スピーチ大会を実

施します。詳細決まり次第、連絡します。 

 

日時：令和７年３月 23日（日）13:00～ 

場所：西河原公民館 多目的ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6.こまぐりっしゅ café開催中！ 

 

 英会話サロン「こまぐりっしゅ cafe」は、開催

場所を岩戸南の「わいわいラウンジ」に変更しまし

た。３～４回に１回は終了後に、わいわいラウンジ

の仲間たち（外国人）とポットラックパーティーを

開催します。 

 英会話もパーティーもお気軽に参加ください。 

 

次回の開催日時：令和７年２月１日（土） 

15:00～16:30 

場所：岩戸南 1-6-23 わいわいラウンジ 

参加費：会員５００円、一般１，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（12月のこまぐりっしゅ café、パーティーの様子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


